

Fecha: 06-06-2023
 Medio: Diario Concepción
 Supl.: Diario Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: **Servicio de Educación Andalién Costa se concretará en el 2025**

Pág. : 11
 Cm2: 850,3
 VPE: \$ 1.022.026

Tiraje: 8.100
 Lectoría: 24.300
 Favorabilidad: No Definida

Diario Concepción
 contacto@diarioconcepcion.cl

Durante una reunión, entre la seremi de Educación, Elizabeth Chávez, y los alcaldes Boris Chamorro y Javier Guíñez, Coronel y San Pedro de La Paz, respectivamente, la representante regional de la cartera confirmó que el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Andalién Costa, que albergará los establecimientos de las comunas de Lota, Coronel, San Pedro de la Paz y Santa Juana, se implementará en 2025.

Lo anterior, fue objeto de críticas por parte del alcalde coronelino, quien lo calificó como un retraso.

La seremi

Tras el encuentro, la seremi Elizabeth Chávez explicó los alcances.

"El objetivo de esta reunión fue poner en antecedentes del estado de avance que tiene la implementación del Servicio Local de Educación Pública, Andalian Costa. Hay algunos cambios que se han realizado justamente porque queremos no cometer los mismos errores de que se cometieron cuando se instaló el Slep Andalién Sur. El objetivo hoy día es tener un director ejecutivo o director ejecutivo, que tenga el tiempo suficiente para poder conocer las cuatro comunas, conocer la educación, los establecimientos ocasionales por un lado y, por otro lado, durante este proceso, que los alcaldes puedan ir resolviendo situaciones que tienen hoy los colegios educacionales que son importantes de resolver antes de que se instale este servicio local", dijo la autoridad regional.

También, la seremi Chávez habló sobre la materialización de mesas de trabajo con otras comunas del Slep Andalién Costa, como Santa Juana y Lota.

"Para nosotros es importante poder instalar estas mesas de trabajo en cada una de las comunas, porque cada una tiene necesidades particulares, y eso va a ser ahora en el mes de junio", cerró la representante ministerial.

Desde Coronel

Desde Coronel, el alcalde Boris Chamorro manifestó su descontento con el cambio de fecha -antes se habló de 2024 para la implementación del Slep-.

"Lo primero que hay que señalar a la comunidad es no que no va a haber traspaso el 2024, sino que va a ser en 2025. Y eso es lo que ha venido, a nivel ministerial, a señalarlo en estas reuniones que hemos sostenido el día de hoy", dijo el jefe comunal coronelino.

Agregó que "eso genera mucha dudas, genera mucha incertidumbre, porque estaban todas las entidades educacionales ya dispuestas para lo que iba a hacer este traspaso. Esperamos y atendemos

FOTO: MUNICIPALIDAD DE CORONEL



ALCALDE DE CORONEL MANIFESTÓ CRÍTICAS POR AMPLIACIÓN DE PLAZO

Servicio de Educación Andalién Costa se concretará en el 2025

Seremi de Educación, Elizabeth Chávez, confirmó implementación para dos años más, lo que provocó preocupación en el jefe comunal coronelino. Chamorro propuso crear una comisión que aborde problemas en las 4 comunas del futuro Slep de la región.

la buena voluntad que ha manifestado el ministerio en ocasión de poder abordar las problemáticas comuna por comuna, que ha sido el principal acuerdo que hemos obtenido respecto a esta mesa de trabajo".

Boris Chamorro, propuso crear

una comisión de trabajo que permita abordar temáticas complejas de cada ciudad, como son el pago de remuneración o catastrós de infraestructura, lo cual, según información del municipio, fue bien recibido por las autoridades presentes. "Nos preocupa la situación de

los trabajadores de la educación, de los profesores. Entonces, la verdad que tenemos muchas interrogantes. Esperamos que este año y medio que aún va a quedar, que va a quedar para poder desarrollar el proceso de traspaso, nos permita poder primero por un lado, acceder a más recursos para poder atender los déficit que tenemos en materia de educación, no solo Coronel, Lota y también San Pedro de La Paz, como la han manifestado, sino que también lo que significa hoy día poder abordar situaciones tan complejas como garantizar el traslado de los niños y niñas", cerró Chamorro.

OPINIONES

Twitter @DiarioConce
 contacto@diarioconcepcion.cl